

Bad Harzburger Bergmarathon 2012

Sieben auf einen Streich

Sieben Läufer des Laufclubs Blueliner liefen erfolgreich beim Laufevent im Sportpark Bad Harzburg

Die fünf Halbmarathonteilnehmer belegten in der Mannschaftswertung den 1. Platz!

Bei angenehm kühlen Vormittagstemperaturen trafen sich die Blueliner in Bad Harzburg, um mit fünf Teilnehmern die Halbmarathondistanz in Angriff zu nehmen. Zwei weitere Clubkameraden nahmen am Marathon teil.

Die anspruchsvolle Halbmarathonrunde mit ausnahmsweise etwas längerer Distanz von rund 22 km hatte auch noch ca. 550 Höhenmeter zu bieten.

Daher wurde der vorwiegend waldige und schattige Verlauf bei wolkenlosem Himmel durchaus begrüßt. Weiterhin bietet diese Strecke wunderschöne Ausblicke über das Harzvorland und den höchsten Berg Norddeutschlands, den Brocken - ein weiteres Laufziel zahlreicher Blueliner in diesem Jahr.

Erika Stäbe erreichte in 1:50:11 bei den Frauen Gesamtrang 4 und AK Platz 1 in W50. Bester männlicher Finisher wurde Karsten Plehn mit 1:49:29, was Gesamtrang 25 und AK Platz 7 in M45 bedeutete. Weitere Platzierungen: Axel Kreit mit 1:56:27, Gesamt 33, AK 6 (M40), Michael Fürer 2:00:21, Gesamt 51, AK 12 (M40) und Jens Niemeyer mit 2:09:06, Gesamt 70, AK 16 (M45).

Michael Richter und Axel Althoff jedoch reichte eine Runde nicht, sie gingen noch mal ins mittlerweile deutlich wärmere, bergige Gelände um die Marathondistanz zu bewältigen. Michael Richter gelang dies in einer Zeit von 4:42:21, was Gesamtrang 73 und AK-Platz 6 in M55 bedeutete, Axel Althoff beendete in 4:46:05, Gesamtplatz 75 und AK-Platz 15 in M50. Am Ende konnten alle Teilnehmer zufrieden im Zielbereich entspannen und bei zahlreichen kulinarischen Angeboten wieder zu Kräften kommen.

Wie sich einige Tage später herausstellte, belegten die fünf Halbmarathonteilnehmer den 1. Platz in der Mannschaftswertung.

Für einige Blueliner war die Veranstaltung ein weiterer erfolgreicher Schritt in Richtung größerer Laufvorhaben in diesem Jahr, wie z.B. verschiedene 24-Stunden - und 100km - Läufe oder der 20. Jungfraumarathon in der Schweiz, gleichzeitig die Langdistanz Berglauf WM 2012.